

Exhortation au président américain exhorte à reprendre les relations avec Cuba



La Havane, 7 mai (RHC) Une coalition de Cubano-Américains, de fonctionnaires actifs et retraités, de chefs d'entreprise et de politiciens a remis une lettre au Département d'État et a rencontré des législateurs pour exhorter l'administration de Joseph Biden à reprendre le processus de normalisation des relations avec Cuba, initié par l'administration de Barack Obama (2009-2017).

"Nous vous écrivons en tant que Cubano-Américains et citoyens américains concernés qui donnent de leur temps, font don de leurs ressources et votent pour vous en 2020", ont écrit les signataires.

Parmi eux figurent Jorge Quintana, ancien vice-président du Caucus hispanique du Comité national démocrate (l'organe de coordination du Parti démocrate), Ana Mari Cauce, présidente de l'université de Washington, Bill Viqueira, ancien directeur financier et trésorier des transports du New Jersey, et Arturo

O' Farrill, six fois lauréat des Grammy Awards, entre autres.

"Nous sommes collectivement consternés et déçus par votre indifférence à l'égard des souffrances des familles cubaines, tant à Cuba qu'ici aux États-Unis", soulignent-ils.

Dans la lettre remise mardi lors d'une réunion avec le coordinateur des affaires cubaines au département d'État et avec les chefs législatifs démocrates, les défenseurs des droits de l'homme ont demandé à M. Biden d'annuler la désignation de Cuba en tant que pays soutenant le terrorisme.

La lettre, coordonnée par l'Alliance pour l'engagement et le respect de Cuba (ACERE), détaille le coût des effets du blocus américain, ainsi que le sentiment de trahison du gouvernement cubain ressenti par les membres du groupe.

"Votre promesse de campagne de réparer le chaos laissé par l'administration précédente pour les familles cubaines était l'une des principales raisons pour lesquelles beaucoup d'entre nous l'ont soutenu", affirment les plaignants.

Ils ajoutent que "nous sommes extrêmement déçus et consternés par son inaction, son manque de courage et de sensibilité pour annuler les mesures exécutives drastiques et infondées imposées par son prédécesseur. Elles causent de graves préjudices au peuple cubain ainsi qu'aux États-Unis. D'un simple trait de plume, vous pourriez facilement inverser ces politiques et mettre fin à la douleur et à la souffrance".

Les signataires de la lettre, qui comprennent également Andy Spahn, cadre d'Hollywood et ancien membre de la commission des finances du Comité national démocrate, et Hugo Cancio, président et directeur général de Fuego Enterprises, soulignent que la crise humanitaire sur l'île provoquée par les sanctions américaines a contribué à la crise migratoire à la frontière des États-Unis.

"Des dizaines de milliers de Cubains ont perdu espoir et ont quitté leur pays à la recherche d'une stabilité économique", écrivent-ils.

"Ceux qui sont restés à Cuba - y compris le secteur privé en pleine expansion que votre gouvernement prétend soutenir - voient leurs moyens de subsistance gravement affectés par ces sanctions que vous pourriez facilement annuler", notent-ils.

La lettre est également signée par Fulton Armstrong, ancien responsable national du renseignement pour l'Amérique latine, José Pertierra, avocat cubano-américain basé à Washington, Sarah Stephens, fondatrice du Centre pour la démocratie dans les Amériques, et Andy Shallal, homme d'affaires progressiste et PDG d'une chaîne de restaurants.

Ils concluent leur message à Biden : "Nous avons besoin de votre courage pour mettre en œuvre ce qu'une grande partie de la communauté cubano-américaine, l'écrasante majorité des citoyens américains et le monde entier croient être la bonne chose à faire". (Source : Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354201-exhortation-au-president-americain-exhorte-a-reprendre-les-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba